

FORKOPIMDA

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Sukaraja bekerjasama dengan Koramil dan Pol PP melaksanakan patroli gabungan

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Nov 14, 2023 - 08:54



Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Dalam upaya

meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Sukaraja jajaran Polres Sukabumi Kota bekerjasama dengan Koramil dan Pol PP melaksanakan patroli gabungan sebagai bagian dari Ops Mantap Brata Lodaya 2023-2024.

Kegiatan ini, dikenal sebagai Patroli Tiga Pilar, dilaksanakan untuk mencegah dan mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas.

Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo SH, SIK, M. Si melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE, M.Si menegaskan bahwa kolaborasi antara kepolisian, TNI, dan Pol PP sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

“Kami bersatu dalam Ops Mantap Brata Lodaya untuk menjalankan Patroli Tiga Pilar guna memberikan perlindungan maksimal kepada warga di wilayah Sukaraja,” ujar Kopol Dedi Suryadi SE, M. Si, Selasa (14/11/2023)

Patroli ini melibatkan personel dari Polsek Sukaraja, Koramil, dan Pol PP yang bekerja bersama-sama untuk mengawasi dan mengamankan berbagai titik strategis di wilayah hukum Polsek Sukaraja, terlebih Gudang Logistik KPU yang berada di wilayah Hukum Polsek Sukaraja

“Patroli Tiga Pilar ini mencakup upaya pencegahan, deteksi dini, dan penanganan potensi gangguan Kamtibmas,” tambah Kapolsek.

Selama patroli, petugas memberikan himbuan dan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Sukaraja juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

“Dengan kebersamaan ini, kita dapat mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif. Saling melibatkan diri dan berpartisipasi aktif adalah kunci kesuksesan dalam Ops Mantap Brata Lodaya ini,” tutup Kapolsek